



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

LE REGNE DE DIEU S'EST APPROCHE DE VOUS



Lc 10/1-20. Ruffec 03-06-2022

LE RÈGNE DE DIEU S'EST APPROCHÉ DE VOUS

L'Église n'a pas d'autre parole à prononcer,
pas d'autre mission que celle-ci : **le Royaume est tout proche !**

L'Église n'est pas le Royaume, mais elle témoigne du Royaume.

Et pour que chacun s'en souvienne, Jésus précise clairement
que les disciples sont envoyés sans aucune puissance,
sans aucune garantie de succès !

Nous sommes envoyés "**comme des brebis au milieu des loups**" !

Le Royaume dont parle Jésus est marqué du sceau de la fragilité.
Il s'agit d'un Règne sans moyen, sans pouvoir, sans puissance.

C'est un Règne dont la seule richesse est la pauvreté,
dont la seule garantie est le dépouillement de ses prédicateurs.
C'est un Règne dont la seule force est l'amour et le don de soi.
Il appelle chacun à consentir à être perdant aux yeux du monde
mais sans jamais perdre la joie de l'espérance !

Nous redécouvrons ici combien l'Évangile de Jésus
apparaît de façon à la fois lumineuse et mystérieuse
comme une véritable utopie !

Oui , croire en l'Amour est une véritable utopie,
l'utopie dont témoigne aujourd'hui si étonnamment l'Apôtre Paul :
**"Pour moi, que La Croix de notre Seigneur Jésus-Christ
Reste ma seule fierté !"** Ga 6/14. (2^e lecture de ce jour)

"LE RÈGNE DE DIEU S'EST APPROCHÉ DE VOUS !"

Il ne sera pour vous occasion ni de richesse ni de succès.
Au contraire il vous appellera jour après jour à tout perdre :

"Ne portez ni bourse, ni sac, ni sandales !"

Soyez des porteurs de Paix.

"Absolument rien ne pourra vous nuire !"

Soyez des témoins de Joie :

"Car vos noms sont inscrits dans les Cieux !"

